



Marja's FantasyPark aus Holland, aktuelles Freizeitverhalten im Maßstab 1:87 ...



... Modellbahn – mal erfrischend anders.



Blick über den Tellerrand: Dampfloks faszinieren – auch die Papiermodellbauer in der Halle 3a.

nigen Gebäude und einige konkrete Landschaftsmerkmale, wie u.a. ein Wasserfall, sind genauestens nachgebaut. Als Vorbild dienten Bilder und Zeichnungen, zudem erforschten die Modelbauer das Originalgelände in Norwegen.

Ein ganze andere Modelleisenbahnanlage wurde mit Marja's FantasyPark präsentiert. Diese Anlage verbindet Szenen eines fiktiven Freizeitparks des 21. Jahrhunderts mit denen der Eisenbahn aus dem 19. Jahrhundert. Eine Anlage, die sowohl von der Idee, als auch in der Umsetzung zeigt, dass die Beschäftigung mit der Modelleisenbahn nicht immer nur ein reales Vorbild haben muss um Spass zu machen. Ganz am Rande sei erwähnt, dass die Erbauerein dieser Anlage absolut gekonnt alles, was der Zubehör-

markt bietet, zu einer traumhaften Komposition zusammengefügt hat.

Das Modellbauteam Köln präsentierte auf der Intermodellbau zum ersten Mal die Modellumsetzung der Semmeringbahn im Maßstab 1:87 in der Öffentlichkeit. Diese Anlage besticht durch ihre eindrückliche Größe und die perfekte Nachbildung markanter Bauwerke, wie zum Beispiel dem Viadukt über die Kalte Rinne und vor allem durch die grossartige Umsetzung der Österreichischen Bergwelt mit ihren Wäldern.

Neben der Präsentation von Anlagen setzt sich die Intermodellbau vor allem durch die Anwesenheit von vielen Kleinserienherstellern aus dem Reigen der verschiedenen anderen Messen ab. Die Besucher haben, wie auf keiner anderen Messe, die Gelegen-

heit mit einer Vielzahl von Herstellern, bzw. deren Mitarbeitern und teilweise auch deren Geschäftsführern direkt in persönlichem Kontakt zu treten.

Die, hauptsächlich in der Halle 7, anwesenden Händler von Neu- und Gebrauchtware haben mit Sicherheit dem einen oder anderen Besucher das lang ersehnte Einzelstück für seine Sammlung oder Fuhrpark anbieten können. Das Angebot sowohl an gebrauchten wie auch an neuen Produkten in dieser Halle war auch dieses Jahr wieder überwältigend.

Für alle, die dieses Jahr die Messe nicht besuchen konnten, will ich hier gerne schon mal den Termin fürs nächste Jahr verraten: Die Intermodellbau 2017 findet vom 5. bis 9. April 2017 statt.